

- „Carl Orff: Die Bernauerin“ – kleines bairisches Welttheater“, gelesen von **Herrn Bernhard Apfel**, am Flügel **Frau Victoria Khaievkska**, im **Hotel Maritim, Mannheim, am 05.05. (19.30 Uhr)**

Am 5.Mai rezitierte und gestaltete **Bernhard Apfel** im Saal Kiel des Maritimhotels, Mannheim, die "Bernauerin" aus dem kleinen Bayrischen Welttheater von Carl Orff. Begleitet wurde er von Frau **Victoria Khaievkska**. Dazu waren **59 Mitglieder** der HARMONIE und **Gäste** erschienen.

Herr Apfel wies zuerst auf den geschichtlichen Rahmen der Episode hin, die sich um das **Jahr 1400** zutrug. Danach erläuterte er den Inhalt und die Struktur des Werkes. In altem bayrischen Dialekt folgte nun die erste Begegnung von **Agnes und Herzog Albrecht** in der Badstube und die aufflammende Liebe zwischen beiden. Dann folgten einige Szenen in Wirtshäusern (mit zum Teil sehr deftigen Ausdrücken) und eine tolle Szene mit einem Mönch, der Agnes schließlich der Hexerei bezichtigte.

Immer wieder kommt zum Ausdruck, dass **Herzog Ernst** - der Vater von Albrecht - gegen diese unstandesgemäße Verbindung ist. Das alles wird mit großem schauspielerischen Können vorgetragen und von Frau Khaievkska virtuos am Klavier begleitet.

Nach einer Pause kommt nun die Handlung zum tragischen und traurigen Höhepunkt und endet damit, dass Herzog Ernst Agnes in der Donau ertränken lässt. Das alles wurde mit unglaublicher Intensität und großem schauspielerischen Können vorgetragen und von der grandiosen Orffschen Musik (Frau Khaievkska) untermalt. Die Zuhörer spendeten lang anhaltenden Applaus.

Wir danken Herrn Dr.Burkart für die Organisation, die diese großartige Begegnung möglich machte.